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境港市定例教育委員会（令和５年４月２４日委員会会議録） 

 

招集年月日 令和５年４月２４日 １５時３０分                  

 

招集場所  市役所第一会議室                          

 

開  会  １５時２０分 教育長宣言                     

 

教育委員会 教育長 山本 淳一                          

      委 員（職務代理者） 中田 耕治                 

      委 員 十河 淳  渡邉 不二子  大部 由美           

 

教育長から説明のため出席を求められた者                    

教育委員会事務局長       松 原   隆          

      教育総務課長          角   純 也          

      教育総務課長補佐兼指導係長   柳 樂 力 人          

      生涯学習課長          松 本 昭 児          

      教育総務課長補佐        角 本   豪          

      管理係長            今 井 洋 介          

                                    

傍聴者数  なし                               

 

会議書記  管理係長            今 井 洋 介          

 

提出議案  議案第 21号 境港市公民館運営審議会委員の委嘱について       

                  

協議事項  なし                               

 

報告事項  ４月の行事報告、５月の行事予定                  

       

       

 

 

 

 

 

 



 

【１．開会】 

山本教育長      若干早いですが、皆様お揃いのようなのでただいまから４月 

の定例教育委員会を始めます。 

 

【２．前回議事録承認】 

 

【３．議事】 

山本教育長      早速ですが議案第２１号境港市公民館運営審議会委員の委嘱

について事務局より説明をお願いします。 

 

松本課長       議案第２１号境港市公民館運営審議会委員の委嘱についてで

ございます。余子公民館の公民館運営審議会委員につきまして、

名簿一番下の北農真也さんがＰＴＡ役員として新年度変更にな

っておりますので委嘱をさせていただくものです。任期は令和

５年５月１日から令和６年３月３１日までとなります。 

 

山本教育長      ただいまの説明についてご質問等ありますでしょうか（質問

等なし）。それではご承認いただけますでしょうか（異議な

し）。議案第２１号については承認といたします。議決事項と

しては以上となります。本日、協議事項は予定しておりません

ので、ここからの進行は事務局でお願いします。 

 

【４．報告事項】 

《教育総務課 生涯学習課 行事等報告》 

※松原局長より辞令交付、入学式、体育祭、境港市伊平屋村教育交流事業等につい 

て説明 

 松本課長よりシンフォニー少年少女合唱団入団式、ピアノコンクール、ねんりん 

ピック、文化施設・体育施設改修スケジュール等について説明 

 

事務局        ただいまの説明について質問等ありますでしょうか。 

 

山本教育長      ひとつ確認ですけど、e スポーツの会場はみなとターミナル

に大きなスクリーンがあり、そこでやると聞いたような気がす

るのですが、そちらが会場ですか。 

 

松本課長       みなとテラスで開催予定です。 

 



 

山本教育長      スクリーンには何を使うのですか。 

 

松本課長       大きいスクリーンが上から降りてきます。下見についても県

の担当者、e スポーツ協会の方もお見えになって、これなら大

丈夫と確認をしています。 

 

事務局        ほかに何かご質問等ありますでしょうか。 

 

中田委員       中海地区野球・バレーボール大会の件なのですけど、中学校

の野球部の部員数が非常に減ってきていて、実際大会が大会と

して成り立つかどうか、というところもあると思うので、今後

の運営等をどう考えていったらいいのかな、と我々も苦慮する

ところがあって、境港では第二中はできるけど第一中と第三中

はできない、あとは美保中、八束学園という話になってきたと

きにはて、これはどうかなと検討しているところです。 

           そこに市長、教育長をご案内するというのはどうかなと、も

う過渡期、考えないといけない時期になっており、そこのとこ

ろを改めて相談をさせていただけたらと感じています。 

 

山本教育長      大会はロータリーさんの呼び掛けで開催してもらっています

が、この中海圏で一緒に教育委員会や学校同士が結びつくとい

ったことは他にほとんどないです。それを結び付けてくださっ

たのは、この野球と女子バレーでして、人数のことを抜きにす

れば、無くすのは非常にもったいない大会だと感じていますが、

あいにく９人が集められない状況がでてきておりまして、この

へんの難しさがいよいよ出てきたな、と思っておりまして、広

いエリアに呼びかけてチームを探す方法か、隔年開催を検討す

るなども必要なのかなと感じています。 

ただ、これがなくなると、島根と鳥取の子どもたちの交流は

なくなると思っていますから、競技種目を変えるだとか、なに

か繋がりを持たせられることができる方法を検討していただけ

るとありがたいです。 

            

中田委員       野球のほうは歴史があって３５年と長い期間にはなっていま

す。ただ、開催時期に関しては毎年各学校の希望を聞くと、な

かなか行事などと重なりこの日と決めるのが難しい部分があっ

て、実際に会のなかでも大会をやめるべきではないとの意見も



 

あるのですけど、担当者が困っているところもあります。一度

教育長のご意見を持ち帰らせてもらいたいな、と思っています。 

 

事務局        ほかに何かご意見等ありますでしょうか。 

 

十河委員       中学生の国際交流事業は、コロナのことも影響し昨年は東京

に行くことになったと思うのですが、せっかくシンガポールに

行った実績もあるので、それをぜひ続けていただけたらと思い

ます。今後のことも含めてどのように考えておられるか、意見

をお聞かせください。 

 

角課長        コロナの状況等もあり、今年はご希望に添えなかったのです

けれども、教育総務課としては、来年度以降は海外も含めて考

えているところです。 

 

十河委員       中学生たちが海外へ行くというのは、大変貴重な機会だと思

いますので、ぜひ続けていただきたいと思います。 

 

渡邉委員       人数的にはどうなのでしょうか。東京へ行くのと海外に行く

のでは、行くことのできる人数が違うと思うのですけど。 

 

角課長        当然人数が減るということを視野に入れて考えないといけな

いとは思います。どうしても今航空運賃なども値上がりしてお

りますので、東京や伊平屋などへも人数を絞っているような状

況が続いておりますので、そのへんは予算的なところも含めて

検討しているところです。 

 

渡邉委員       どういうふうにするのかは、色々と検証して決めていく必要

があると思った次第です。 

 

事務局        ほかに何かありますでしょうか。 

 

【５．閉会】 

山本教育長      それでは本日の定例教育委員会は閉会といたします。ありが

とうございました。 


